



**Palmira, Martes 30 de mayo de 2017, Número 1174.14.427**

### **CON ATENCIÓN SOLIDARIA, HOSPITAL 'RAÚL OREJUELA' CONSTRUYÓ PAZ EN 2016**

Un total de 1.500 estudios socioeconómicos a pacientes que, aún en condición de vulnerabilidad, fueron atendidos en el Hospital 'Raúl Orejuela Bueno', Hrob, a los cuales se suman más 120 habitantes de la calle recibidos por urgencias, además de la restitución de derechos a víctimas de abuso sexual, menores gestantes o con desnutrición, forman parte de los servicios sociales que el año anterior prestó este centro asistencial con influencia en Palmira, Pradera, Candelaria, Florida, Ginebra y El Cerrito, lo cual reafirma que con la atención solidaria en salud, el Hrob, también construyó paz en el 2016, al tiempo que fortaleció sus finanzas reduciendo el déficit financiero de 11 mil a 1.300 millones de pesos en solo seis meses, una de las metas propuestas desde el inicio de su gobierno por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*. De acuerdo con el gerente de la entidad John Jairo Satizábal Mena, el área de trabajo social del Hospital 'Raúl Orejuela Bueno', entregó un balance de actividades que garantizó la atención para los usuarios más vulnerables, logrando la restitución de derechos a 46 menores víctimas de violencia sexual, que representan el 30% de los casos reportados al Icbf, seguido de menores gestantes 18 por ciento, casos de abandono 13%, por desnutrición 13% y dos reportes por intento suicida. En el mismo sentido el Hrob brindó atención a 120 personas que ingresaron al servicio de urgencias como habitantes de calle o con escasa red de apoyo, logrando ubicar a 35 de ellos en albergues y a 60 con su red familiar, al igual que la inhumación de 7 pacientes fallecidos, quienes habían ingresado a urgencias como habitantes de calle y sin ningún vínculo familiar.

*Escrito por: Juan José Vivas Torijano.*

### **ALCALDE PIDE A LA POLICÍA RESTABLECER LOS 36 CUADRANTES INICIALES**

Restablecer el número inicial de 36 cuadrantes con los cuales recibió a Palmira en enero de 2016, fecha de su posesión, pidió el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* al Subcomandante del Departamento de Policía Valle, coronel Álvaro Cardozo Díaz, durante un Consejo de Seguridad que presidió el mandatario y que realiza cada 15 días como parte de las estrategias para garantizar la seguridad y convivencia en el municipio. Al respecto el Alcalde indicó: "Invitamos al Comandante de la Policía Valle con el fin de solicitarle más pie de fuerza, quedando con el compromiso de restablecer el número de 36 cuadrantes en Palmira, pues en las estaciones por el alto número de detenidos se tiene a los Policías cuidándolos, además de algunas novedades dentro de la planta de personal de policías, faltando cerca de 100 hombres a quienes requerimos en la ciudad". Adicional en el Consejo de Seguridad se hizo seguimiento a las acciones por la seguridad y convivencia de los palmiranos, dando un parte positivo en capturas importantes como la banda que estaba hurtando automotores y fue desarticulada en el barrio La Emilia, así mismo, se anunció que en los próximos días se van a entregar unos resultados muy positivos en materia de seguridad y que se ha disminuido la cifra de hurtos a personas y a vehículos.

*Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.*

## **EL EQUIPO ORSOMARSO NO JUGARÍA MÁS EN EL ESTADIO DE PALMIRA**

Tras las declaraciones del técnico del equipo Orsomarso S.C. Alex Escobar, a través de las cuales manifestó que la cancha del Estadio 'Francisco Rivera Escobar', de Palmira, no cumple con las características suficientes para el óptimo desarrollo del juego del equipo, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* tomó la determinación de no facilitar más el escenario al combinado que actúa en la segunda división del fútbol colombiano y que el día de ayer quedara eliminado en Armenia (grama en perfecto estado) tras caer en el global 4-3 ante el Deportes Quindío. Las palabras del estratega Escobar, por demás despectivas y que fueron emitidas por varios medios de comunicación nacionales, no corresponden a la confianza que se le ha brindado en la 'Villa de las Palmas', por tal motivo el equipo no continuaría teniendo a Palmira como sede. Sumado a ello, Orsomarso no podría utilizar las instalaciones del Estadio, ya que a partir del próximo lunes 5 de junio, afrontará el proceso de remodelación que lo convertirá en uno de los escenarios más modernos del país, con una capacidad para 16.000 espectadores, ya que se construirán las tribunas norte y sur; ampliación de occidental y oriental; mejoramiento de la iluminación, sonorización en las tribunas; silletería, Sala VIP; nuevas cabinas para prensa; mejoramiento de camerinos y el cambio de la grama.

*Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.*

## **CON NUEVA PLANTA DE CARGOS, IMDESEPAL SIGUE IMPULSANDO EL COMERCIO**

Posterior a la liquidación y disolución del Fondo Financiero del Municipio de Palmira, Finanpal y la creación -en su remplazo- del Instituto Municipal para el Desarrollo Social y Económico de Palmira, Imdesepal, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* puso a consideración de la junta directiva, el proyecto de reestructuración de la planta de cargos y funciones del Instituto local encargado de la seguridad alimentaria y la responsabilidad social de la ciudad. La presentación del nuevo modelo fue socializado el pasado jueves 25 de mayo, donde el Mandatario aseguró que el proyecto trae consigo una nueva apuesta para administrar de manera eficiente los recursos en pro del bienestar de los vendedores y compradores de la ciudad. Al respecto, Mauricio Villegas, Director del Instituto Municipal para el Desarrollo Social y Económico de Palmira, Imdesepal, explicó que la entidad seguirá manejando de manera eficiente las plazas de la galería central; auxiliar y la campesina, así como también el Centro Comercial de vendedores estacionarios 'Villa de las Palmas' y los 'choladeros'. Al presentar el nuevo organigrama, el Alcalde de Palmira designará responsabilidades y funciones que permitirán el crecimiento de la economía palmirana.

*Escrito por: Luis Pérez.*

## **IMPONEN BANDAS A CANDIDATAS AL REINADO DEL ADULTO MAYOR**

Para mañana miércoles 31 de mayo de 2017, a las 6:30 p.m. en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón' está programado el acto de imposición de bandas a las 31 candidatas participantes en el Reinado del Adulto Mayor. Esta actividad se realiza con el fin de abrir nuevos espacios de integración comunitaria y fortalecer la vinculación de integrantes de la comunidad de la tercera edad en los diferentes procesos de desarrollo local, como política social de la administración del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*. El reinado del Adulto Mayor cuenta con el apoyo de la Secretaria de Integración Social; la Corporación Palmirana para la Tercera Edad, Corpater; Recrear Palmira y el Despacho de la Gestora Social María Esther Güendica. Para esta oportunidad se cuenta con 8 abuelitas de la zona rural, entre las 31 candidatas que representan a los diferentes grupos de aspirantes al cetro y la corona. En relación con esta actividad que congrega a la comunidad del Adulto Mayor, la Gestora Social, indicó: "Estamos integrando a nuestros queridos abuelos en una actividad lúdico recreativa para elegir y coronar a la dama de la Tercera Edad que mejor los represente". De acuerdo

con los organizadores, la final del Reinado se realizará el jueves 15 de junio en el Parque del Azúcar, a su vez, la elegida representará a Palmira en el Reinado Regional que por solicitud de Corpater se realizará en Palmira posiblemente el domingo 30 de julio de 2017.

*Escrito por: John Tenorio.*

**EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.**



**Hugo Salas**

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

[hugo.salas@palmira.gov.co](mailto:hugo.salas@palmira.gov.co)